

Prénom _____

Leçon

Date _____

Le passé composé

A quoi ça sert ? What's the point ?

- ☐ On l'utilise pour parler d'un fait passé qui est terminé dans le présent.
It is used to talk about a past event which has ended in the present.
👉 J'ai mangé une pomme à midi. (I ate an apple for lunch.)
- ☐ Pour raconter une succession d'actions.
To tell a succession of actions.
👉 J'ai pris le bus, j'ai fait les courses et je suis rentré chez moi.
I took the bus, did the shopping and went home.
- ☐ Il est utilisé quotidiennement à l'oral, mais aussi à l'écrit, il est indispensable pour raconter vos expériences professionnelles par exemple.
It is used daily orally, but also in writing, it is essential to recount your professional experiences for example.



Comment conjuguer ? How to conjugate?

Il se conjugue avec les auxiliaires ETRE et AVOIR au présent de l'indicatif et le participe passé du verbe.

It is conjugated with the auxiliaries ETRE and AVOIR in the present indicative and the past participle of the verb.

- 👉 Exemple avec AVOIR : J'ai chanté ; Tu as chanté ; Il/Elle/On a chanté ;
Nous avons chanté ; Vous avez chanté ; Ils/Elles ont chanté
Example with HAVING : I sang ; You sang ; He/She/it sang ; We sang ; You sang ; They sang
- 👉 Exemple avec ÊTRE : Je suis parti(e) ; Tu es parti(e) ; Il/Elle/On est parti(e)
; Nous sommes partis ; Vous êtes partis ; Ils/Elles sont partis
Example with BE: I left; You left ; He/She/it left ; We left; We left ; You left ; They left

ÊTRE OU AVOIR ? BE OR HAVE ?

L'auxiliaire ETRE

- 16 verbes : voir liste en cliquant ici ou en flashant le QRcode -> 
- tous les verbes pronominaux (se...)
- on accorde le participe passé : on met un -e au féminin et un -s au pluriel

L'auxiliaire AVOIR

- Tous les verbes qui ne sont pas avec l'auxiliaire "être"
- AVOIR est le plus utilisé
- on accorde le participe passé juste quand le cod est placé avant le verbe